







El experimento socialista de Yucatán

por Carlos Loveira

Felipe Carrillo, actual Gobernador de Yucatán, es hombre de cuarenta y ocho años. Alto, fornido, de aspecto saludable y fuerte inteligente, toda su figura dimana vida intelectual simpática...

Sin abandonar la labor de proselitismo político y de solidificación del credo socialista, que ha hecho extensiva al vecino Estado de Campeche...

El Dr. Palacios, que visita el Estado de Yucatán, está preparando un libro que tratará de esta actividad industrial...

El Dr. Palacios, que visita el Estado de Yucatán, está preparando un libro que tratará de esta actividad industrial...

El Dr. Palacios, que visita el Estado de Yucatán, está preparando un libro que tratará de esta actividad industrial...

El Dr. Palacios, que visita el Estado de Yucatán, está preparando un libro que tratará de esta actividad industrial...

La Altura de la Educación

por Carlos Saavedra Lamas

Tengo opiniones comprometidas y afirmadas en actos de gobierno, sobre la gravitación que debe darse en la enseñanza a los profesores diplomados...

Ello es y será siempre la base ineludible, verdaderamente fundamental, de todo progreso a que aspiramos en la Instrucción Pública...

Bien es cierto que actualmente las leyes hacen ciertas excepciones sobre este particular, pero generalmente se burlan estas excepciones...

Así, de forma clara y precisa, puede asentarse una ley que corte las garras del imperialismo...

Este precepto sabio y fundamental, hoy está vigente en muchas constituciones del mundo, que entienden que por sobre todos los derechos, existe para la República su derecho de soberanía...

Por eso no es nada nuevo el fundamento que hay en estas breves palabras que comentamos y que es base honrosa consignada en los propósitos de un Partido cuya orientación se halla en la laguna promesa para el porvenir...

Por último, el Tercer IX promueve este acuerdo, no menos ilustrativo de la situación que el anterior:

Los Humoristas, Gache y Canela

por Julio Noé

¿Será realmente cierto que no es el mundo como sería? Será verdad que todo — la tragedia inclusive — tiene algo de grotesco?

El humorismo no hace sino de la inteligencia, No es capar de sí mismo los hombres, y los pueblos movidos por grandes inquietudes intelectuales...

El humorismo hace para nosotros en nuestros días. Ha sido necesario que bajo algunos aspectos vieramos vida europea para que la visión humorística fuera posible...

Orche y Canela nos hacen ver la ridicules de la farsa humana, sin sarcasmo ni ira, sino con una suave sonrisa de piedad...

Este precepto sabio y fundamental, hoy está vigente en muchas constituciones del mundo, que entienden que por sobre todos los derechos, existe para la República su derecho de soberanía...

Por eso no es nada nuevo el fundamento que hay en estas breves palabras que comentamos y que es base honrosa consignada en los propósitos de un Partido cuya orientación se halla en la laguna promesa para el porvenir...

Por último, el Tercer IX promueve este acuerdo, no menos ilustrativo de la situación que el anterior:

LIBROS

NUESTRA LENGUA

Este libro publicado el año próximo pasado, entre elementos críticos de la época...

Termina el libro, con un estudio de las lenguas que, por cierto, es muy interesante, sobre todo, en la parte llamada Nuestras clásicas Franciscas...

El ensayo, género que no ha perdido su cierto timbre de aristocracia, queda así porque exige fondo de ideas que envolver, en forma de análisis, en un lenguaje que sea en prosa, susceptible de una realidad...

En el interior del crematorio fué descubierta una placa de bronce que lleva la siguiente inscripción: "Al doctor José Penna, 9 de abril de 1885-20 de marzo de 1923..."

Y la realidad es bien dolorosa en esta obra. Una joven ha contraído enlace con un hombre que tiene el vicio de la morfina...

Y en el momento que se acerca el fin de la vida, el hombre que se encuentra en el borde del vicio que lo atormenta, se encuentra en un momento de lucidez...

Y en el momento que se acerca el fin de la vida, el hombre que se encuentra en el borde del vicio que lo atormenta, se encuentra en un momento de lucidez...

La Próxima Renovación Filosófica

Palabras que reclaman obras



Un trío de Martínez Cuitiño

Si se tuviera que catalogar la nueva producción del doctor, Vicente Martínez Cuitiño, "La mala siembra", habría que incluiría entre las obras que aspiran a servir a la divulgación de los importantes problemas de la vida...

En el interior del crematorio fué descubierta una placa de bronce que lleva la siguiente inscripción: "Al doctor José Penna, 9 de abril de 1885-20 de marzo de 1923..."

Y la realidad es bien dolorosa en esta obra. Una joven ha contraído enlace con un hombre que tiene el vicio de la morfina...

Y en el momento que se acerca el fin de la vida, el hombre que se encuentra en el borde del vicio que lo atormenta, se encuentra en un momento de lucidez...

Y en el momento que se acerca el fin de la vida, el hombre que se encuentra en el borde del vicio que lo atormenta, se encuentra en un momento de lucidez...

Y en el momento que se acerca el fin de la vida, el hombre que se encuentra en el borde del vicio que lo atormenta, se encuentra en un momento de lucidez...

La Cultura Argentina

Ediciones de obras nacionales

Este libro publicado el año próximo pasado, entre elementos críticos de la época...

Termina el libro, con un estudio de las lenguas que, por cierto, es muy interesante, sobre todo, en la parte llamada Nuestras clásicas Franciscas...

El ensayo, género que no ha perdido su cierto timbre de aristocracia, queda así porque exige fondo de ideas que envolver, en forma de análisis, en un lenguaje que sea en prosa...

En el interior del crematorio fué descubierta una placa de bronce que lleva la siguiente inscripción: "Al doctor José Penna, 9 de abril de 1885-20 de marzo de 1923..."

Y la realidad es bien dolorosa en esta obra. Una joven ha contraído enlace con un hombre que tiene el vicio de la morfina...

Y en el momento que se acerca el fin de la vida, el hombre que se encuentra en el borde del vicio que lo atormenta, se encuentra en un momento de lucidez...

Y en el momento que se acerca el fin de la vida, el hombre que se encuentra en el borde del vicio que lo atormenta, se encuentra en un momento de lucidez...

